

# 町のパン屋さんを目指して！

## ACTIVE KUMIAI



ブロック会議の様子

山梨県パン協同組合（梅本実理事長）は、3月7日甲府市大津町「アイメッセ山梨」において開催された「第15回中小企業組合づくり」に出展し、揚げたてあんパンの販売を行った。

当日は、小雨降るあいにくの天気ではあつたが、多くの来場者があり、会場内の揚げたてあん

パンの匂いに誘われてか、多くの皆様に作りたてのおいしさを味わっていただき、早々に完売した。

また、今年度は当番県として、全日本パン協同組合連合会関東甲信越静ブロック会議を2月5日笛吹市石和町「ホテル君佳」において開催し、1都9県から多くの関係者の出席のもと、各県より提出された、「学校給食パン週1回前後の地域の工場対応状況について」「学級へ納入したパン・米飯に対する消費者の声を聞く手段について」「地場の酒造会社との連携による酒米粉混入のパン製造販売について」などの議題について活発に意見交換を行った。

組合では、事業としてパン食普及に力を灌ぎ、新製品の開発やパン製造技術の向上等の技術講習会を積極的に行い、さまざまな活動を実施していく中で、お客様に喜ばれるパンづくり、地域に貢献した活動を今後も推進していきたい。

みなさん是非、お近くのパン屋さんに足を運んでください。必ずお気に入りのパンが見つかるはずです。



大好評揚げたてあんパン